

Santander Chile es reconocido como “Mejor Banco” del país para ESG y pymes

En los Euromoney Awards for Excellence 2024, Grupo Santander obtuvo en total 21 galardones. A nivel local, se reconocieron las soluciones que la entidad financiera entrega a las pymes y el aporte que realiza en materia de sostenibilidad.

El compromiso de Santander por contribuir al progreso de las personas y empresas, mediante el apoyo en la transición hacia una economía baja en carbono, la promoción del crecimiento inclusivo, así como su cultura corporativa, fueron atributos reconocidos por Euromoney en la versión 2024 de sus premios anuales. Así, la prestigiosa revista nombró a Santander Chile como “Mejor Banco para ESG” del país, mismo galardón que también recibieron las filiales de Argentina y Brasil. Además, nombró a Santander como “Mejor Banco para Responsabilidad Corporativa” en Europa Occidental, Portugal, México y Uruguay y como “Mejor Banco para Diversidad e Inclusión” en Reino Unido y España.

Chile también fue destacado como “Mejor Banco para pymes”, reconociendo el esfuerzo del banco en su apoyo al emprendimiento, al igual que las filiales de España y Polonia. **La entidad ha apoyado la educación, empleabilidad y el emprendimiento durante más de 27 años, con una inversión de más de 2.300 millones de euros y ayudas a más de 1,5 millones de personas y empresas durante dicho periodo.**

De esta forma, Grupo Santander recibió en total 21 galardones en la edición 2024 de los Euromoney Awards for Excellence, entre los que se incluyen también tres categorías regionales: “Mejor Banco de América Latina para Wealth Management”, “Mejor Banco de América Latina para Financiación” y “Mejor Banco de Europa Occidental para Responsabilidad Corporativa”.

Una propuesta de valor de alcance global

Este es el segundo año consecutivo que Santander es nombrado “Mejor Banco de América Latina para Wealth Management”, lo que supone un reconocimiento a la fortaleza de su red global y los beneficios que ofrece a sus clientes. Además, este galardón pone de manifiesto la trayectoria de Santander Private

Banking a la hora de ofrecer servicios a clientes de altos patrimonios UHNWI y HNW (Ultra High-Net-Worth-Individuals y High Net Worth, por sus siglas en inglés) en todo el mundo.

Por otro lado, Santander Corporate & Investment Banking (Santander CIB) también fue reconocido como “Mejor Banco de América Latina para Financiación” y “Mejor Banco de Inversión en España”. La fuerte presencia de Santander CIB en América y Europa hacen de la firma una plataforma única para clientes multinacionales, con el objetivo de convertirse en un banco corporativo y de inversión de referencia global.

Ana Botín, presidenta ejecutiva de Banco Santander, señaló que “Santander cuenta con una combinación única de liderazgo local y escala global en todos los segmentos de clientes en nuestras principales geografías. Esto nos permite optimizar continuamente la forma en que atendemos a nuestros clientes, mediante nuestra propia tecnología y talento, al tiempo que generamos un crecimiento rentable para nuestros accionistas”.

Por último, Santander fue reconocido como “Mejor Banco” de Uruguay, “Mejor Banco Digital” de Argentina, “Mejor Banco Internacional” de Reino Unido, Portugal y Brasil, así como “Mejor Banco” para empresas de Uruguay.

Escanea y conoce sobre bienestar financiero, innovación y emprendimiento, conciencia verde, educación y compromiso.



Con el apoyo de

STUDIO DF
Lab de Contenidos

GRUPO DF
DF - AFP - EEI - INACAP



Santander Chile se consolida como la empresa N°1 en sustentabilidad del país según el Ranking ALAS20 2024

Santander Chile ha sido reconocido como la empresa número uno en sustentabilidad en Chile, según el ranking ALAS20 2024. Este nombramiento se basa en un proceso de evaluación técnica y objetiva de organizaciones que destacan por la excelencia en la divulgación pública de información corporativa sobre sus prácticas de desarrollo sustentable, relaciones con inversionistas e inversiones responsables en Brasil, Chile, Colombia, España, México y Perú.

El proceso de evaluación de las empresas nominadas en ALAS20, llevado a cabo por MorningStar Sustainalytics, se realiza en base a información pública disponible.

Según Soledad Ramírez, gerente de Finanzas Sostenibles y Cambio Climático del Banco, “este reconocimiento refuerza el compromiso de Santander Chile con la sustentabilidad y la transparencia en todas las operaciones. Continuaremos trabajando para mantener el liderazgo en estas áreas y para seguir siendo un referente en la industria, enfocados siempre en apoyar la transición de nuestros clientes hacia una economía más verde y en el desarrollo sostenible de las comunidades donde estamos presentes”.